



AMECIP YA ES PARTE DE IPSA.

Ernesto Hernández Norzagaray¹

La reunión del Comité de Participación y Membresía de IPSA celebrada en Helsinki el 13-14 de diciembre de 2013 aprobó la candidatura de AMECIP como nuevo asociado institucional con lo que se convierte en la asociación nacional número 52 adscrita a esta organización internacional.

AMECIP luego de 55 años de haberse fundado la carrera de ciencia política en México, en el seno de la UNAM, y seguramente de varios intentos de organización, finalmente obtiene la principal membresía en esta especialidad del conocimiento científico.

Para los asociados de AMECIP pese a su breve existencia –se fundó en junio de 2011- no ha sido una tarea fácil pues en poco tiempo logró una estructura nacional gracias a la Red Mexicana de Estudios de Calidad Democrática, que aglutina a equipos de investigación en los 31 estados y el Distrito Federal de la República.

Más todavía, la organización de su I Congreso Internacional de Ciencia Política, durante el verano de 2013, en la Universidad de Guanajuato, logró convocar como conferencistas magistrales a destacadas figuras de la ciencia política contemporánea, cientos de ponentes de 18 países y una cantidad cercana a los 2 mil asistentes que le permitió incrementar sensiblemente su membresía.

Hay quien dice que el desarrollo de la Ciencia Política es más propicio en países con democracias sólidas y el nuestro no obstante su todavía debilidad institucional, vive su singular proceso de cambio, con un debate intenso en torno a las llamadas reformas estructurales y en particular las relativas a la materia político-electoral.

¹ [Secretario de Relaciones Internacionales de la AMECIP.](#)

La transformación del IFE (Instituto Federal Electoral) en INE (Instituto Nacional Electoral), la nueva ley de partidos, la reelección en los cargos públicos, etc. son algunos de los artículos constitucionales que hoy se debaten en perspectiva de las llamadas leyes reglamentarias.

La Ciencia Política mexicana vive quizá su mejor momento desde que dejó atrás el sistema de partido hegemónico sin oposición para avanzar en la consolidación un sistema de partidos pluralista. Hoy el sistema con siete partidos y en puerta nuevos registros, es un momento sin precedente para el desarrollo de la Ciencia Política mexicana. No podría haber uno mejor para este reconocimiento que IPSA da a la politología mexicana que muestra su vigor tanto en el número de profesionales como escuelas y estudiantes en la disciplina y la buena cantidad de publicaciones que se producen en el país sobre los grandes temas de la Ciencia Política.

Un avance de esta dimensión fortalece no solo el debate académico sino contribuye al público y al fortalecimiento de las instituciones políticas del país y sus regiones.

Y, además, en esa medida la Ciencia Política mexicana hace y hará también su contribución a los grandes temas que hoy se discuten en foros académicos internacionales de IPSA y ALACIP, como también en los de sus asociaciones nacionales.

¡Enhorabuena!



I have announced today on the IPSA website the welcoming of the AMECIP in our rank <http://www.ipsa.org/news/news/ipsa-welcomes-mexican-political-science-association> It also appeared on our Facebook page and Twitter feed. It will also appear in the IPSA Newsletter later this week.

To complete my official database of contacts and create your association profile on the IPSA website, can you please fill the attached coordinate form as soon as possible. The form you filled two years ago might be outdated.

Cordially,

Mathieu St-Laurent
Membership Services & External Relations Manager
Directeur des services aux membres et des relations externes

International Political Science Association
Association internationale de science politique
1590, av. Docteur-Penfield, bureau 333
Montréal (Québec)
H3G 1C5
Canada
Tel. : +1-514-848-8745
Fax : +1-514-848-4095
Mathieu.StLaurent@ipsa.org
www.ipsa.org